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MOTTO 
 

 

“Maka apabila engkau telah selesai dari mengerjakan suatu urusan, tetaplah 

bekerja keras untuk urusan yang lain.” 

(QS. Al-Insyirah: 7) 

 

“Jadikan akhirat di hatimu, dunia di tanganmu, dan kematian di pelupuk matamu.” 

(Imam Asy-Syafi’i) 
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ABSTRAK 

Almira Manda Safira, Strategi Dakwah Remaja Islam Masjid Al Huda 

Kota Depok dalam Memperkenalkan Gaya Hidup Less Waste. Skripsi, 

Jakarta: Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, 

Universitas Negeri Jakarta. 2021. 

 Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan strategi dakwah Remaja 

Islam Masjid Al Huda Kota Depok dalam memperkenalkan gaya hidup less waste. 

Less waste adalah sebuah filosofi yang dijadikan sebagai gaya hidup, yang pada 

praktiknya bertujuan mengurangi sampah sebisa mungkin. 

 Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode 

penelitian kualitatif dengan teknik analisis data deskriptif. Adapun sumber data 

didapat melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Observasi dilakukan di 

Masjid Al Huda, Komplek Timah, Depok, sebelum adanya pandemi covid-19. 

 Berdasarkan hasil penelitian, dapat diketahui bahwa strategi dakwah yang 

digunakan Remaja Islam Masjid Al Huda Kota Depok dalam memperkenalkan 

gaya hidup less waste adalah menggunakan strategi rasional (al-manhaj al-aqli), 

strategi indrawi (al-manhaj al-hissi), dan strategi sentimental (al-manhaj al-athifi). 

Adapun strategi rasional dilakukan dengan menyebarkan informasi seputar isu 

lingkungan, seperti tentang bahaya atau dampak buruk sampah plastik, kemudian 

strategi indrawi dilakukan dengan menyediakan beberapa fasilitas yang 

mendukung, dan strategi sentimental dilakukan dengan membiasakan jemaah untuk 

selalu membawa tumbler. Dari hasil penelitian ini penulis juga mengetahui 

implementasi gaya hidup less waste di Masjid Al Huda Kota Depok, serta faktor 

pendukung dan penghambat Rismada dalam memperkenalkan gaya hidup tersebut. 

 

Kata Kunci: Strategi Dakwah, Gaya Hidup, Less Waste 
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ABSTRACT 

Almira Manda Safira, Islamic Youth Da'wah Strategy of Al Huda 

Mosque in Depok City in Introducing Less Waste Lifestyle. Thesis, Jakarta: 

Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Social Sciences, State 

University of Jakarta. 2021. 

This study aims to describe the da'wah strategy of the Islamic Youth at the 

Al Huda Mosque in Depok City in introducing a less-waste lifestyle. Less waste is 

a philosophy that is used as a lifestyle, which in practice aims to reduce waste as 

much as possible. 

The research method used in this research is qualitative research method 

with descriptive data analysis technique. The data source is obtained through 

interviews, observations and documentation. Observations were made at Al Huda 

Mosque, Timah Complex, Depok, before the covid-19 pandemic. 

Based on the results of the study, it can be known that the strategy of da'wah 

used by The Islamic Youth of Masjid Al Huda Depok in introducing a less waste 

lifestyle is to use a form of rational strategy (al-manhaj al-aqli), sensory strategy 

(al-manhaj al-hissi), and sentimental strategy (al-manhaj al-athifi). The rational 

strategy used is to disseminate information about environmental issues, such as 

about the dangers or adverse effects of plastic waste, then sensory strategies are 

carried out by providing some supporting facilities, and sentimental strategies are 

carried out by familiarizing pilgrims to always bring tumblers. From the results of 

this study, the authors also know the implementation of less waste lifestyle in 

Masjid Al Huda Depok city as well as Rismada supporting and inhibitory factors in 

introducing a less waste lifestyle. 

 

Keywords: Da'wah Strategy, Lifestyle, Less Waste 
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 اللمخص

مدينة ديبوك في الميرا مندا سفيرة ، استراتيجية دعوة الشباب الإسلامي لمسجد الهدى في  

تقديم أسلوب حياة أقل إهدارًا. أطروحة ، جاكرتا: برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية ، كلية 

.2021عية ، جامعة ولاية جاكرتا. العلوم الاجتما  

تهدف هذه الدراسة إلى وصف استراتيجية الدعوة للشباب الإسلامي في مسجد الهدى في مدينة ديبوك في 

ستخدم كأسلوب حياة ، والتي تهدف عمليًا تقديم 
ُ
أسلوب حياة أقل نفايات. النفايات الأقل هي فلسفة ت

 إلى تقليل النفايات قدر الإمكان.

ث في هذه الدراسة طرق البحث النوعي مع تقنيات تحليل البيانات الوصفية. تم نهج البحيستخدم م

حظة والتوثيق. تمت الملاحظات في مسجد الهدى ، الحصول على مصادر البيانات من خلال المقابلات والملا 

.19-مجمع تيما ، ديبوك ، قبل جائحة كوفيد   

لإسلامي في ن استراتيجية الدعوة التي يستخدمها الشباب اواستنادا إلى نتائج الدراسة، يمكن أن يعرف أ

تراتيجية مسجد الهدى ديبوك في إدخال أسلوب حياة أقل إهدارا هي استخدام شكل من أشكال الاس

العقلانية )المنحاج العقيلي(، والاستراتيجية الحسية )المنحاج الهس ي(، والاستراتيجية العاطفية )المنحاج 

.الثيفي( المستخدمة هي نشر المعلومات حول القضايا البيئية، مثل حول مخاطر  ة العقلانيةالاستراتيجي

ستراتيجيات الحسية من خلال توفير بعض أو الآثار السلبية للنفايات البلاستيكية، ثم يتم تنفيذ الا 

من .المرافق الداعمة، ويتم تنفيذ الاستراتيجيات العاطفية من خلال تعريف الحجاج لجلب الهزات دائما

نتائج هذه الدراسة، يعرف المؤلفون أيضا تنفيذ نمط حياة أقل نفايات في مسجد هدى ديبوك وكذلك 

دخال نمط حياة أقل إهدارا.العوامل الداعمة والمثبطة لريسمادا في إ  

 الكلمات المفتاحية: استراتيجية الدعوة ، أسلوب الحياة ، إهدار أقل
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